



UAI DEBUTA CON DOBLE TITULACIÓN DE ARQUITECTURA + INGENIERÍA INDUSTRIAL

El proyecto de abrir la carrera de Arquitectura en la Universidad Adolfo Ibáñez es de larga data. Pero fue en abril de 2024 cuando la propuesta comenzó a tomar forma. Al alero del Design Lab y la Facultad de Ingeniería y Ciencias, se gestó la idea de armar una carrera con doble titulación con una mirada sistémica que combinara el urbanismo con la tecnología. Primero, se evaluó hacer un doble título de Arquitectura + Ingeniería en Obras Civiles, pero finalmente se decidió apostar por combinar Arquitectura con Ingeniería Civil Industrial, profesión que la mitad de los gerentes generales IPSA tienen.

Bajo el liderazgo de Sergio Araya, decano del Design Lab, y de Claudio Seebach, decano de la Facultad de Ingeniería y Ciencias, estructuraron una malla de seis años para estudiantes que quieren solucionar problemas complejos e impactar en el desarrollo urbano e industrial

de manera innovadora y sustentable. Un ejemplo concreto de lo que podría hacer un profesional con esta doble titulación es el MUT, menciona Seebach, que combina la arquitectura, con transporte (Metro) y la inserción urbana. "Es un ejemplo de un proyecto urbanístico disruptivo", dice. O podrían ser también el Teleférico Bicentenario, o la creación de nuevos barrios, etc. El mismo profesional, añade Araya, podrá diseñar un proyecto, construirlo, gestionarlo, y operar su entrega.

En marzo abrirán los primeros 40 cupos, y entre los académicos estarán los arquitectos Pablo Saric, Félix Raspall, Mauricio Loyola; y por la ingeniería, profesionales como el director de la carrera de Ingeniería Civil Industrial, Arturo Alba; el ex ministro MOP y ex vicepresidente ejecutivo de CORFO, Eduardo Bitrán; y el PhD de la Kennedy School of Government de Harvard, Andrés Zahler.